

# día de castilla-la mancha



*Sobre estas líneas, todos los premiados en el acto institucional del Día de la Región. Abajo, a la izquierda, el delegado de la Junta en Toledo, Javier Corrochano; el concejal talaverano Tirso Lumbreras; y el alcalde, José Francisco Rivas. A la derecha, Bono y el pintor Rafael Canogar.*

## De Región por Talavera



**Mientras que el alcalde talaverano habló de 70.000 visitantes, el PP cree que no pasaron de 10.000. Page dice que fue la edición más exitosa de todas**

**A pesar de que** la guerra de cifras fue, de nuevo, una realidad (mientras que el alcalde socialista de Talavera, **José Francisco Rivas**, habló de 70.000 visitantes; la presidenta de la Junta Local del PP y diputada regional, **Carmen Riolobos**, recalcó que habían sido 10.000), lo cierto es que el Día de la Región salió tal y como sus organizadores habían previsto: participación de los que llegaron hasta la ciudad de la cerámica, comida y bebida para

todos y espectáculo, diversión y toros para los que quisieron. Según el consejero Portavoz, **Emiliano García-Page**, fue "la edición más exitosa" de todas las que se han celebrado hasta ahora.

La Fundación Antonio Pérez, de Cuenca; el Instituto de Estudios Albacetenses; la UCMA del Complejo Hospitalario de Toledo; la Fundación Laboral de la Construcción; Confecciones Alcarreñas; el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Ciudad Real; el sacerdote **Aurelio de León** y el médico **Miguel Espinosa** fueron distinguidos con placas de reconocimiento al mérito regional;

